



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64282 y 184/64283

28/09/2021

157488 y 157489

AUTOR/A: ANGULO ROMERO, María Teresa (GP); CASERO ÁVILA, Alberto (GP); PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP)

RESPUESTA:

A 31.08.2021 se han ejecutado, con cargo a los Corredores TEN-T, en las provincias de Cáceres y Badajoz 8,56 millones de euros.

No obstante, cabe indicar que, a nivel global, la inversión ejecutada en la línea de Alta Velocidad (LAV) Madrid-Extremadura en 2021 asciende a 101,8 millones de euros.

Con respecto a la planificación solicitada, se señala que cada partida presupuestaria se compone de distintos proyectos, los cuales se encuentran en distintas fases administrativas. Para más detalle, sería necesario especificar la actuación concreta.

Madrid, 04 de noviembre de 2021